

Prenons en main notre avenir  
**le 29 janvier**, massivement  
 exigeons d'autres choix pour le progrès social.



**D**ifficile aujourd'hui d'avoir un regard serein sur son avenir et celui de sa famille. Tout est fait pour entretenir un climat d'insécurité, de doutes, de peurs du lendemain. Les luttes qui se déploient un peu partout dans le pays pour contester les décisions patronales sont passées sous un silence de plomb dans les médias...

En 2007, pour 1€ d'investissement, les entreprises ont versé plus de 1€ de dividendes ( 209 milliards d'investissements et 227 milliards de versements aux actionnaires ). Alors que des millions de familles vont passer les fêtes de fin d'année avec des craintes sur leur avenir, les entreprises du CAC40 tablent elles sur plus de 12,7 % de profits en 2008, selon une expertise faite par le journal Le Monde.

**TOUS UNIS LE 29 JANVIER**

**2009**

**RASSEMBLEMENT**

**UNITAIRE**

**CGT**

**,CFTC,CFE-CGC,FO,FSU,Solidaires,UNSA**

**RASSEMBLEMENT A 10H30**

**BREST - place de la liberté**

**QUIMPER - place de la résistance**

**QUIMPERLE - coat kaer**

**MORLAIX - place**

**Charles de gaulle**



Pas question de laisser entrevoir des perspectives de luttes, d'avenir pour les salariés confrontés aux décisions du pouvoir politique et patronal. A l'inverse, médiatiser les souffrances, faire pleurer sur les situations inadmissibles, anormales -conséquences de la crise oblige- bref, rendre ces décisions politiques comme la seule issue crédible et surtout empêcher la contestation légitime des salariés et de la population.

Un poste ministériel supplémentaire est également créé pour «contrôler» la distribution des milliards d'euros au patronat ! Serait-ce reconnaître que jusqu'alors l'Etat distribuait sans contrôle ?

Et bien oui, si l'on s'en réfère à l'échec des aides données depuis 25 ans, sans aucune connaissance ni de leur utilisation, ni de leur utilité autre que celle d'enrichir les actionnaires. La CGT propose de dégager 100 milliards d'euros en mettant fin aux gâchis dans le budget de l'Etat (70 milliards au titre des cadeaux fiscaux aux plus riches -les fameuses «niches fiscales»- et 33 milliards au titre d'exonération des cotisations sociales non payées par les entreprises.

C'est bien l'exigence d'autres choix qui a conduit des millions de salariés à voter pour le syndicalisme de lutte que porte la CGT. Malgré toutes les manœuvres, tant du patronat qui détenait les clés du droit de vote des prud'homales que du gouvernement conduisant à un recul du nombre de votants, la CGT enregistre plus de voix qu'en 2002. C'est un message fort nous confiant de grandes responsabilités. Il nous faut partout poursuivre le débat pour que ce vote ne reste pas un acte «délégataire», pour que les salariés prennent en main leur avenir avec et dans la CGT.

Le Jeudi 29 janvier 2009 doit être une journée de luttes, de grèves et de manifestations de haut niveau. Partout, appelons tous ceux qui ont voté CGT à intervenir ce jour là pour défendre leurs intérêts, porter leurs revendications. Toutes les organisations se sont engagées dans cette journée d'actions de grèves et manifestations (CGT, CFDT, FO, CFE CGC, CFTC, FSU, SOLIDAIRES, UNSA).

**TOUS NOS MILITANTS CGT DOIVENT ÊTRE SUR LE PONT POUR PORTER NOS PROPOSITIONS DE TRANSFORMATIONS SOCIALES. PARTOUT, ORGANISONS DES ASSEMBLÉES GÉNÉRALES DE SYNDIQUÉS, DÉFINISSONS UN PLAN DE TRAVAIL POUR MOBILISER TOUTES NOS FORCES ET NOS ÉNERGIES CGT POUR UN 29 JANVIER FORT, PUISSANT, INCONTOURNABLE POUR CONSTRUIRE UN AVENIR POUR NOS FAMILLES ET LES FUTURES GÉNÉRATIONS.**